Allevard

Le nouveau lycée Le Bréda a été inauguré



Le ruban a été coupé par le maire d'Allevard, Philippe Langenieux-Villard.

Après plusieurs mois de travaux, le nouveau lycée des métiers Le Bréda a été officiellement inauguré le 2 octobre dernier, à Allevard-les-Bains. Cet établissement d'enseignement privé sous contrat dispense plusieurs formations: 3^e prépa pro, bac pro ASSP (accompagnement soins et services à la personne), bac pro GAE (gestion administration des entreprises), CAP cuisine et CAP restaurant. De nombreux élus et personnalités étaient présents pour l'occasion, et notamment Philippe LANGE-NIEUX-VILLARD, maire d'Allevard, Roger COHARD, vice-président du Grésivaudan, Sarah BOUKAALA, conseillère régionale déléguée à la jeunesse, Pierre RIBEAUD,

député, Jean-Marc GRENIER et Alain FLORY, respectivement président et directeur général du groupe Creefi (qui gère plusieurs lycées des métiers, dont celui d'Allevard), et François DES-MARQUOY, directeur du lycée. Ce nouveau lycée a été reconstruit dans l'ancien collège Flavius Vaussenat, racheté à la mairie. Le coût total des travaux s'est élevé à 2,5 millions d'euros. La décision de trouver d'autres locaux avait été prise suite à l'augmentation du nombre d'élèves (138 en 2010, 170 aujourd'hui, l'objectif étant d'en accueillir 200). L'établissement, situé à l'Épinette, n'avait pas de possibilité d'extension. Le déménagement est prévu pendant les vacances de la Toussaint.

Tourisme

L'Oisans renforce son attractivité cycliste



La remise du label Ville et territoire vélotouristiques.

Le 30 septembre dernier, au foyer municipal de Bourgd'Oisans, les professionnels du tourisme de l'Oisans étaient conviés à une matinée d'échanges sur le projet cycle du territoire, mené par la communauté de communes de l'Oisans pour renforcer et pérenniser l'activité cycle sur son territoire. Ce projet contribue également à la structuration de l'offre touristique auprès de la clientèle cycliste qui représente la clientèle estivale la plus importante de l'Oisans. Ce fut l'occasion, pour l'intercommunalité, de se voir remettre le label Ville et territoire vélotouristiques. Ce label, délivré par la Fédération française de cyclotourisme (FFCT), distingue des collectivités territoriales qui offrent aux cyclistes un accueil, des services et des équipements adaptés à la pratique du cyclotourisme, et organisent des animations et des manifestations autour du vélo. La communauté de communes de l'Oisans vient quant à elle de mettre en place deux nouveaux labels: le label Accueil cyclo Oisans, à destination des hébergeurs du territoire, offrant la garantie pour la clientèle cycliste d'un accueil et d'un service adapté à ses besoins, ainsi que le label Oisans ebike service. dédiés aux prestataires, commerçants ou hébergeurs s'engageant à mettre gracieusement à disposition des visiteurs qui souhaiteraient recharger leurs vélos à assistance électrique (VAE) des prises de courant.

Tél. 04 76 41 31 31 - www.pro-g.eu



LES AFFICHES de Grenoble et du Dauphiné